



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung Nr. 3/20

Erfolgreicher Auftakt nach Corona-Pause

Am Samstag, dem 04. Juli, trafen sich die Golferinnen und Golfer aus Liechtenstein, Österreich, der Schweiz und Deutschland zum jährlichen Handicap-Rallye in Rankweil. Die vorherigen Turniere der Rallye mussten aufgrund der Corona-Krise abgesagt oder verschoben werden. Aufgrund der langen Durststrecke war das Turnier im Nu ausgebucht und der letztjährige Teilnehmerrekord konnte gehalten werden.

Vaduz, 04. Juli 2020 (fs) – Mit leicht bewölktem Himmel und angenehmen Temperaturen starteten die Golferinnen und Golfer in das Handicap-Rallye Turnier in Rankweil. Aufgrund der Corona-Krise musste die Turnier-Serie entsprechend angepasst und die vorherigen Spiele in Gams und Ravensburg verschoben oder abgesagt werden. Auch wurden Anpassungen bezüglich der Teilnehmerzahl vorgenommen, sodass höchstens 148 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Handicap-Rallye in Rankweil teilnehmen durften. Aufgrund der Beliebtheit des Turniers führte dies zu einem Run auf die Startplätze, sodass die 148 Startplätze schon nach wenigen Stunden komplett ausgebucht waren.

Der Platz präsentierte sich in einem ausgezeichneten Zustand und auch die Sonne strahlte am Nachmittag vom Himmel. Die hervorragenden Verhältnisse wirkten sich positiv auf die Spielbarkeit aus und so konnten insgesamt 40 der 148 Golferinnen und Golfer ihr Handicap verbessern. Als Siegerin der Bruttowertung bei den Damen ging mit 32 Punkten Christine Tinner-Rampone, Captain des GVL Nationalteams der Damen, aus dem Turnier hervor. Laut eigener Aussage hat sie den Ball nicht immer perfekt getroffen, konnte sich aber mit guten Putts retten und somit ihren Score erspielen. Den zweiten Platz belegte Sabine Engler (GC Montfort Rankweil) mit 30 Bruttopunkten, gefolgt von Annica-Wenzel (GC Gams-Werdenberg) mit 27 Punkten.

Den 1. Platz der Bruttowertung bei den Männern belegte Fabian Schredt, GVL-Nationalspieler, mit 37 Punkten und spielte damit den Platz 1 unter Par. Er freut sich sehr über seinen ersten Turniersieg in diesem Jahr, auch wenn es für ihn ein hartnäckiger Start in die neue Saison war. Er hat feststellen dürfen, «dass es auch mit nicht perfektem Spiel möglich ist, ein gutes Ergebnis zu erzielen. Aber so ist Golf!». Den 2. Platz der Bruttowertung belegte ebenfalls ein GVL-Nationalspieler, Elias Schreiber vom GC Bad Ragaz mit 36 Punkten, gefolgt von Andreas Loretz (GC Montfort Rankweil) mit 33 Bruttopunkten.

Das Rennen um den Sieg bei der Nettowertung der Kategorie I war ein Kopf-an-Kopf-Rennen denn gleich drei Golferinnen und Golfer erreichten 42 Nettopunkte, sodass erst die Wertung der einzelnen Löcher über den Sieg entschied. Dort konnte sich Annica-Alexandra Wenzel vom GC Gams-Werdenberg durchsetzen und sich den 1. Platz sichern. Die Podestplätze 2 und 3 belegten Christian Frei vom GC Montfort Rankweil und Noah Frei vom GC Montfort Rankweil.



Bei der Nettowerwertung der Kategorie II entschied Andreas Benz mit ebenfalls 42 Nettopunkten den Sieg für sich, gefolgt von Gabriele Müller (GC Montfort Rankweil) und Andreas Pasqualini (GC Montfort Rankweil) mit jeweils 39 Nettopunkten. Auf dem geteilten 3. Platz mit nur einem Nettopunkt weniger folgten Sabine Engler (GC Montfort Rankweil) und Marc Lüchinger (GC Montfort Rankweil).

Gewinner der Nettowerwertung der Kategorie III war mit 48 Nettopunkten Manfred Muster vom GC Montfort Rankweil. Den 2. Platz erspielte sich Matthias Benz (GC Montfort Rankweil) mit 43 Punkten und den 3. Platz erreichte mit 40 Punkten Roman Zech (GC Brand)

Der erfolgreiche Tag ging mit einem gemütlichen Beisammensein und einem ausgezeichneten Buffet im Montfort-Rankweil zu Ende.

Trotz des verschobenen Auftakts in die diesjährige Golfsaison und das Ausfallen der ersten beiden Turniere der Handicap-Rallye herrschte auf und neben dem Platz eine sehr gute Stimmung. Auch die einwandfreie Organisation des GVL wurde von allen Golferinnen und Golfer geschätzt und so ist die Hoffnung auf eine erfolgreiche und ereignisreiche Restsaison sehr hoch. Der bevorstehende Fürsten Golf Cup wird am 08. August 2020 im Golfclub Bad Ragaz ausgetragen.

Handicap-Rallye 2020 im GC Montfort-Rankweil: Bruttosieger Damen: Christine Tinner-Rampone 32 Punkte, 2. Sabine Engler 30 Punkte, 3. Annica-Alexandra Wenzel 27 Punkte. Bruttosieger Herren: Fabian Schredt 37 Punkte, 2. Elias Schreiber 36 Punkte, 3. Andreas Loretz 33 Punkte.
Nettosieger Kategorie I: Annica-Alexandra Wenzel 42 Punkte, 2. Christian Frei 42 Punkte, 3. Noah Frei 42 Punkte. Nettosieger Kategorie II: Andreas Benz 42 Punkte, 2. Gabriele Müller 39 Punkte, Andreas Pasqualini 39 Punkte. Nettosieger Kategorie III: Manfred Muster 48 Punkte, Matthias Benz 43 Punkte, Roman Zech 40 Punkte.

(Text Fabiana Schaber)

Bildlegende:

Die Sieger flankiert vom GVL-Präsident Peter Tinner und dem Turnierverantwortlichen Thomas Schaber.

(Foto: Bernhard Laburda)